

L'ADC-Ikibiri à l'étranger salue la signature d'une charte par la coalition

@rib News, 29/11/2013
DECLARATION DE L'ADC-IKIBIRI A L'ETRANGER. Ce Mardi 26 Novembre 2013, la section de l'ADC-IKIBIRI à l'étranger s'est réunie à Bruxelles pour analyser la situation socio-politique qui prévaut au Burundi. Au terme des échanges riches, les participants ont décidé de rendre publique la déclaration suivante :
1. L'ADC-IKIBIRI à l'étranger réalise que l'aventure en solo du CNDD-FDD d'abroger la Constitution et les Accords d'Arusha pour la Paix et la Réconciliation au Burundi risque de conduire le Burundi vers une implosion sans précédent.
2. Cette aventure de tous les dangers risque d'aggraver la conjoncture économique qui mine le pays.
3. L'ADC-IKIBIRI à l'étranger rend un vibrant hommage aux leaders de l'ADC-IKIBIRI à Bujumbura qui viennent de signer une charte qui consacre l'unicité dans l'action des partis membres de la coalition.
4. L'ADC-IKIBIRI lance un appel pressant à toutes les autres forces politiques comprises d'un Etat de droit au Burundi et d'une alternance démocratique en 2015 de rejoindre ce vaste rassemblement, seule voie crédible pour sauver le Burundi, asphyxié par une dictature sans nom.
5. L'ADC-IKIBIRI à l'étranger demande en outre à tout le peuple burundais dans toutes ses composantes politique, ethnique, religieuse, professionnelle, syndicale, société civile de se lever comme un seul homme pour barrer la route au hold up contre la Constitution et les Accords d'Arusha.
6. Cet appel de Bruxelles demande à la Communauté Internationale de garder une attention soutenue sur cette situation explosive afin que le Burundi ne retombe pas dans les travers d'un nouveau conflit politique.
Fait à Bruxelles ce 26 novembre 2013, Pour la Coordination de l'ADC-IKIBIRI à l'étranger Serge Ntakiyiruta